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Zum Interesse des Vereins gehört es auch,
gegenüber Geschäftspartnern und Sponsoren Vertrauen zu bilden und
Professionalität sowie Seriosität zu vermitteln.

Dr. Zitzmann und andere Sponsoren und Geschäftspartnern werden
gestern auch vor dem TV gesessen haben.

Was sie sich bei diesem Bild gedacht haben mögen?

Dazu kommt, dass manchem Verantwortlichem, angesichts dieser für den
Verein prekären und existentiell bedrohlichen Lage,
etwas mehr Demut gut tun würde.

Dazu passt es eben gar nicht, wenn man sich mit der dicken Zigarre und einer
Flasche! Bier wie ein Fussball-Proll hinlümmelt.

Wenn Herr Dr. Grethlein "Fansein" von seinem Ehrenamt nicht trennen
und nicht seriös auftreten kann,
sollte er sich besser vom Ehrenamt trennen.

Alles anzeigen 

"Statement von Dr. Armin Zitzmann, Vorstandsvorsitzender der Nürnberger
Versicherung, zum Klassenerhalt:
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"Mit dem Erfolg in der Relegation geht eine denkwürdige und äußerst turbulente Saison
zu Ende. Wir haben die letzten Wochen mit dem Club gefiebert und freuen uns, dass
die Mannschaft den Klassenerhalt doch noch gesichert hat. Als Haupt- und
Trikotsponsor gehen wir mit dem 1. FCN in eine neue Saison.
Eine kritische Reflexion des Geschehenen sehen wir als wichtig für eine
zukunftsfähige Neuausrichtung des Vereins.""

▷ Klassenerhalt 1. FC Nürnberg - Statement von Hauptsponsor Nürnberger
Versicherung | Presseportal

Das Auftreten von Dr. Grethlein ist sicherlich nicht förderlich gewesen...

Alles anzeigen 

Ja ich bin mir sicher das hat Zitzmann gemeint.

Nicht den sportlichen Totalabsturz und das fehlen jeglicher Planung und Krisenmanagment
sondern das Bier im Fussballstadion.

Ja mei, wers glauben will und damit ruhig schläft ist ja voll im Tenor eines Traditionsvereins.
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